

*Edelschrott. (Brand). Am 2 Februar gegen 1 Uhr Mittag wurde in unserem Orte Feueralarm gegeben. Im Wohnhaus des Rentners Hans Reinighaus war ein Brand ausgebrochen, der sich ungemein rasch ausbreitete. Im nu stand der aus Holz hergestellte Blockbau in hellen Flammen. Nur mit Mühe gelang es wenigstens ein Teil des Inventars zu bergen. Das Feuer dürfte durch überheizen vom Ofen entstanden sein. Für drei Feuerungen stand ein kleiner Granitkamin zu Verfügung, der wahrscheinlich auch gesprungen war. Herr Reinighaus versuchte zuerst den oberhalb des Badezimmers ausgebrochenen Brand mit einem Löschapparat abzudämpfen, was jedoch nicht mehr gelang. Rasch zur Hilfe geeilte Nachbarn konnten, da kein Wasser zu Verfügung stand, ebenfalls die Ausbreitung des Feuers nicht verhindern. Am Brandplatze erschienen die Feuerwehren Edelschrott und Köflach, die sich aber infolge Wassermangels ebenfalls nur auf Sicherungsarbeiten beschränken konnten. Der in den Jahren 1936/1937 hergestellte Bau wurde von Hans Reinighaus und seiner Hausdame Katharine Stande geb. Kruschte bewohnt.*